

An die Mitarbeiter*innen der Werkstätten

und die Bewohner*innen in Heimen und Wohngruppen,

in diesem Jahr findet zum zweiten Mal eine Parade für Menschen mit Behinderung statt. Diese Parade nennt sich "Mad Pride" auf Deutsch: verrückter Stolz, weil wir verrückt sind und stolz darauf sind!

Diese Parade wird auch von verschiedenen, behinderten Menschen aller Altersstufen gestaltet. Dazu möchten wir euch gerne einladen. Ihr könnt euer Anliegen mitbringen, was für euch wichtig ist.

Ihr könnt auf Plakate malen, schreiben oder auch singen, damit die Welt da draußen auch von uns etwas mitbekommt.

Seid ihr dabei? Wollt ihr uns unterstützen?

Denn wir alle wollen den Mitmenschen sagen und zeigen, dass wir auch in der Gesellschaft dazu gehören, wie das Wasser, die Liebe und der Honig.

Die Politik muss jede*r von uns neu aufmischen können, auch mit leichter Sprache!